

## Termine

- **Gedenkfeier für Opfer von Krieg und Gewaltherrschaft**

18.11.2018

Hauptfriedhof

- **AsF lädt zum überparteilichen politischen Stammtisch**

23.11.2018

Restaurant "Grill 69"

- **Weihnachtsfeier der AG 60plus**

13.12.2018

AWO Begegnungsstätte Hombruch

## Links

- **MdB Marco Bülow**

- **MdEP Dietmar Köster**

- **MdL Anja Butschkau**

- **OB Ulli Sierau**

- **Ratsfraktion Dortmund**

- **SPD**

- **SPD Dortmund**

- **SPD Hombruch**

- **SPD NRW**

- **Stadt Dortmund**

## Jan-Paul Möllmann Abgeordneter beim Jugend-Landtag NRW

5. Juli 2018



Der Landtag von Nordrhein-Westfalen hatte in der letzten Woche Jugendliche aus dem ganzen Land eingeladen, um für drei Tage die Plätze der Abgeordneten einzunehmen und eine Plenarwoche zu simulieren. Jan Paul Möllmann aus dem SPD-Ortsverein Barop hatte sich bei der örtlichen Landtagsabgeordneten Anja Butschkau beworben und zog so als ihr „Double“ in den 9. Jugend-Landtag NRW ein.

Für den 19-jährigen Fachabiturienten war die Teilnahme „eine mega Erfahrung“. Als Abgeordneter der 69-köpfigen SPD-Fraktion beeindruckte ihn, dass „wir immer einen Kompromiss gefunden haben, auch wenn wir in der Fraktion nicht einer Meinung waren. Wir sind immer mit einer superklaren Linie in die Diskussion mit den anderen Fraktionen gegangen.“

Gut fand Möllmann auch das Zusammengehörigkeitsgefühl in der SPD-Fraktion. „Auch außerhalb des offiziellen Programms haben wir viel zusammen unternommen und über aktuelle politische Themen diskutiert. Es war klasse, welch großes Interesse es an Politik gab. Wir wollen weiter in Kontakt bleiben.“

Der Jugend-Landtag diskutierte in den drei Tagen über ein NRW-weites Azubi-Ticket, das auch für Teilnehmer\*innen von Freiwilligendiensten gelten soll, über die geplante Änderung des NRW-Polizeigesetzes, die Erhöhung des Mindestlohns und Informatik als Pflichtfach an Schulen. In Fraktions- und Ausschusssitzungen, Anhörungen und der großen Plenarsitzung wurden parlamentarische Prozesse simuliert.

Die Beschlüsse des Jugend-Landtags haben zwar keine Bindung, werden aber in einer der nächsten Plenarsitzungen von den „richtigen“ Landtagsabgeordneten aufgerufen und debattiert. Möllmann: „Vielleicht sind unsere Beschlüsse ja ein hilfreicher Impuls für den Landtag, der am Ende auch umgesetzt wird.“

 Artikel speichern [Kommentare deaktiviert für Jan-Paul Möllmann Abgeordneter beim Jugend-Landtag NRW](#)

Kommentarfunktion ist deaktiviert

## Suchen

Suche nach:

Suche

## Schlagworte

Antrag Barop Berlin Bundestag

Bundestagswahl

Bülow CETA DEW21 Drabig Groß-

Barop Haushalt Hombruch Infostände

Jahreswechsel Jubilarehrung Jubiläum Klinikum

Koalition Koalitionsverhandlungen Koalitionsvertrag

Kommunalwahl Kraft Kunstrasen Landtag

Landtagswahl Luisenglück

Mitgliederbefragung Mitgliederversammlung

Nahversorgung Ostenbergstraße Parteitag

Poschmann Rat

Ratsfraktion Rechtsextremismus

Schulsozialarbeit Schulz Sierau

Stadtbezirk Stadtbezirk Hombruch

Straßenbau Unterbezirk Wahlkampf

Weihnachten Wohnungsbau

